

Einladung zum

Gesundheitsvortrag

„Inkontinenz und gynäkologische Störungen“

mit Prim. Dr. Gerhard Berger

Leiter der Gynäkologischen Geburtshilflichen Abteilung LKH Hartberg



Ein großes verschwiegenes Problem in der Frauenheilkunde ist der unfreiwillige Harnverlust. Zwischen dem 50. und 70. Lebensjahr ist jede dritte Frau betroffen.

Der Leidensdruck der Patientinnen ist sehr groß, sie nehmen immer weniger am normalen Leben teil, sie haben Probleme im Alltag, wenn keine Toilette vorhanden ist und nicht selten bekommen die Patientinnen aus Scham und Frustration seelische Probleme.

Sehr vielen Patientinnen kann aber durch Behandlungen geholfen werden, die Probleme können zumeist gelindert oder sogar geheilt werden.

In diesem Vortrag soll dieses Tabuthema aufgebrochen und falsche Scham und Ängste abgebaut werden. Weiters werden wir Fragen über Blutungen und Behandlungsmethoden erörtern.

Außerdem wird es Prim. Dr. Gerhard Berger eine große Freude sein, Ihnen über die neuen Einsatzgebiete der Knopflochchirurgie zu berichten.

WANN: Dienstag, 30.Sep.

WO: im Gemeindeamt Kaindorf

ZEIT: 19.00 Uhr